
【一般質問】　第300回（令和5年3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 土地の線引き廃止の検討について

　① 「兵庫県土地利用推進検討会」での方向性・主な意見等について
　② 加西市・加東市・西脇市の三市での線引き廃止について
　③ 線引き廃止の具体的メリットについて
　④ 「特定用途制限区域」について
　⑤ 「新規居住者の住宅区域」の状況と今後の見通しについて
⑥ 線引き廃止等で土地規制が緩和された加西市のイメージについて

２． 「かさいすくすく子育て定期便事業」について

　① 今現在の事業の状況について
　② 配達員さんの人選と研修等について
　③ 育児相談を受けた時等の記録及び対応について
　④ 利用者からの評価について
　⑤ この事業を利用されていない家庭があれば、その理由について

３． 加西市DX推進計画について

　① DX推進体制及びデジタルデバイド対策について
　② 地域通貨による経済循環創出事業について
　③ スマート図書館ネットワーク事業について
　④ オンライン遠隔同時授業を活用した地域STEAM教育の実践について
　⑤ デジタル観光パスポートを活用したデータ分析・マーケティングによ

る観光振興について
⑥ 交付金について

１． 会計年度任用職員の処遇改善について

　① 職員数と配置部門について
　② 給与体系について
　③ 勤勉手当について
　④ 60歳以降の任用について

２． 加西市都市計画マスタープランについて

　① 加西市総合計画の将来人口設定
　② 人口増加策として特に重視するものは
　③ 新規移住者を増やす取り組みについて

３． 施政方針の【基本方針3　快適に暮らせる安全な社会をつくる】
について

　① 政策9　快適な都市空間の創出とは
　② 脱炭素社会に向けた産業・民生部門・自然保護への取り組み
　③ 脱炭素社会と自然や伝統保持についての市長の思い

質　問　内　容

8番
中右憲利

5番
深田照明

質　問　者
（全13名）
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【一般質問】　第300回（令和5年3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全13名）

１． 再生可能エネルギーの導入促進に係るゾーニング事業について

① 事業の概要について
② 加西市における課題について
③ 今後の取り組みについて

２． 県道及び市道の整備について

① 県道下滝野市川線の日吉地区歩道整備について
② （仮）豊倉日吉線バイパスについて

１． 市の財政について

　① 財政再建計画の取り組みと現況

２． ふるさと納税について

　① 今年度の取り組み
　② 今後の方向性

３． 加西インター産業団地とまちづくりについて

　① 取り組み経緯
　② 副都市核としてのまちづくり

４． 北条旧市街地の整備について

　① 今までの取り組み
　② 今後のまちづくり

５． 北条鉄道の交差設備による効果について

　① 利用者数と利便性
　② 営業収益

６． 障がい福祉の充実について

　① 障がい者の医療費助成制度の拡大状況
　② 今後の福祉医療の充実

７． 子育て支援５つの無料化について

　① 効果について
　② 給食費の無料化

1番
北川克則

12番
森元清蔵
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【一般質問】　第300回（令和5年3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全13名）

１． 新病院建設について

　① 建設費の倍増について
　② 病院長（病院事業管理者）の権限と責任について
　③ 建設後の病院の運営・経営について

２． 今後の財政運営について

　① 起債、公債費について
　② 行財政改革プランについて

３． 宮木３町の脱炭素化について

　① 選定の経緯について
　② 事業内容について
　③ 事業費・費用負担などについて
　④ 地域エネルギー会社の設立について

４． 「ただのまち加西」について

　① 無料化・負担軽減のその先について

11番
深田真史
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【一般質問】　第300回（令和5年3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全13名）

１． 市長施政方針

1）基本方針1.子育てを応援し、暮らしを愉しむ
政策3.生涯にわたって学び、楽しめる環境づくり

　① 健康づくりで町ぐるみ検診、医療機関検診など受診しやすい体制
　② 生活習慣病予防と重症化予防、がん好発年齢層をターゲットに個別勧

奨実施

　③ 帯状疱疹ワクチン助成

2）基本方針2.活力とにぎわいのあるまちを育む
政策7.地域資源の活用と人の流れの創出

　① 加西空き家対策専門家協議会と連携し、空き家の予防対策と活用推進

3）基本方針3.快適に暮らせる安全な社会をつくる
政策8.安全・安心に暮らせる環境の充実

　① 防犯対策の防犯カメラの設置、主要路線に街灯の設置（街灯り整備）

政策10.安全性と利便性が確保された都市基盤の整備
　① 道路整備（補修、白線等）
　② 水道事業の災害時に重要な拠点となる避難拠点への飲料水の安定供

給、重要給水施設配水管整備場工事

　③ 市民の移動需要に対応した交通ネットワークを強固に整備し、利便性
の向上を図る。地域主体型交通では宇仁、日吉に続き冨田地区を予定

4）西村市政の評価
　① 評価できる内容

・加西インター産業団地の実現
・ふるさと納税の取組と実績
・子育て支援の充実

② 評価できない内容
・議決後の変更（絵画売却から保管委託）
・ウクライナへの寄付
・10万円寄付要望

③ 統一選挙への組み入れ（市長の任期の関係）

15番
土本昌幸
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【一般質問】　第300回（令和5年3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全13名）

１． 新型コロナウイルスについて

　① 現在までの状況について
　② ５類に変更後の発熱外来について
　③ ５類に変更後の医療費について
　④ ５類に変更後の加西病院第二種感染症病舎について

２． マイナンバーカードについて

　① 登録状況について
　② 健康保険証としての登録について
　③ 医療機関の対応状況について
　④ マイナンバーカードで乳幼児等医療費受給者証の利用について

３． 小・中学生の不登校について

　① 現在の状況について
　② 生徒に対する対応について
　③ 保護者に対する対応について

４． 加西インター産業団地について

　① 1-1工区について
　② ４工区について
　③ ２工区について
　④ ２期工事について

１． 誰もが安心して暮らせる福祉施策について

　① 親亡き後の障がい者支援等について

２． 全国に誇れる教育都市かさいの実現について

　① オーガニック給食について
　② 部活の地域移行について
　③ 見守り隊について
　④ 全国学力・学習状況の結果について

３． 未来に希望がもてる加西市農業の再生と活性化について

　① みどりの食料システム戦略について
　② 農業支援策について

１． 市長施政方針について

　① 政策3　生涯にわたって学び、楽しめる環境づくりについて
　② 基本方針2　活力とにぎわいのあるまちを育むについて
　③ 政策9　快適な都市空間の創出について
④ 政策12　お互いを認め、尊重し合える社会の実現について
⑤ 政策13　効率的で持続可能な行財政の推進

3番
下江一将

2番
高見博道

10番
丸岡弘満
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【一般質問】　第300回（令和5年3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全13名）

１． 市長施政方針について

　① 基本方針1.子育てを応援し、暮らしを愉しむ
政策２　子どもの教育の充実について

　② 基本方針２.活力とにぎわいのあるまちを育む
政策５　農業の再生と活性化について
政策７　地域資源の活用と人の流れの創出について

　③ 基本方針４ともに活躍しまちの魅力を高める
政策１２　お互いを認め、尊重し合える社会の実現

２． 障がい者支援について

　① 生活支援拠点の整備について
　② 人材育成について
　③ 居住支援について

１． 市長施政方針に関連して

　① 西村市政１２年間の成果について

２． 財政について

　① 新病院建設と財政計画について
　② 建設資材費の高騰と大型事業の見直しについて
　③ 子育て支援策の継続について

３． 小規模事業者への支援について

　① 物価高騰対策について
　② インボイス制度導入の影響は

４． 国保、介護保険料の負担軽減について

　① 県一元化とその影響について

５． 新中学校整備について

　① 「市民すべてがかかわる加西の教育」の実現

4番
佐伯欣子

7番
井上芳弘
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【一般質問】　第300回（令和5年3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全13名）

１． 西村市政を振り返って

　① 大幅な人口減少について
　② 学校再編について
　③ 市民病院について
　④ クリーンセンターについて
　⑤ 北条鉄道について
⑥ 工業団地について

２． 旧庁舎跡地について

　① 跡地の使い道について
　② シルバー人材センターはどうするのか

３． これからの自衛隊とのつながりについて

　① 今年のトライやるウィークについて
　② 周辺整備事業について

１． 第97回小野加東加西環境施設事務組合について

　① 管理者会の開催について
　② 予算概要・廃炉撤去費用の相談について
　③ 今回の廃炉撤去費用の対象となる事業についての考え又、今後新しい

施設の建設の加西市としてどうあるべきか？

２． 議員生活１２年を振り返って

　① １２年の市政の実績について
　② ５万人都市再生の課題について

9番
黒田秀一

6番
衣笠利則
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